

Zeitschrift: Tätigkeitsbericht / Internationales Komitee vom Roten Kreuz
Herausgeber: Internationales Komitee vom Roten Kreuz
Band: - (1961)

Rubrik: Naher und Mittlerer Osten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NAHER UND MITTLERER OSTEN

Vereinigte Arabische Republik

In Fortsetzung ihres Beistands an auswanderungswillige Staatenlose in Ägypten unterstützte die von E. Müller geleitete IKRK-Delegation in Kairo im Berichtsjahr noch nahezu 1.500 Menschen. Gegen Ende dieser Aktion wurde der stellvertretende Leiter des Zentralen Suchdienstes, E. Jaquet, am 23. Juni zur Organisation der Endphase für vier Monate von Genf nach Kairo abgeordnet.

Am 31. Dezember schloss die Delegation ihre Tore.

Diese gleich nach dem Suezkonflikt eingeleitete Aktion wurde in Zusammenarbeit mit mehreren Sonderorganisationen zur Emigrantenbetreuung durchgeführt. Sie gestattete rund 14.000 Staatenlosen, grösstenteils Juden, Ägypten unter zufriedenstellenden Bedingungen zu verlassen und in verschiedenen Ländern Aufnahme zu finden.

Israel

Im Januar 1961 besuchte der Ehrendelegierte des IKRK, Dr. H. Bernath, zwei arabische Staatsangehörige in den Gefängnissen von Tel Mond und Ramleh.

FERNER OSTEN UND SÜDOSTASIEN

Japan

Die im Dezember 1959 eingeleitete Heimschaffung der in Japan wohnhaften Koreaner wurde im Berichtsjahr fortgesetzt.¹⁾ Das Japanische Rote Kreuz und die Demokratische

¹⁾Siehe Tätigkeitsbericht 1959, Seite 15-21 und 1960, Seite 18-19